



Vogelbauer, Vorstand und Königspaar begutachteten bereits den Allagener Schützenfestvogel, der am heutigen Abend getauft werden soll. ■ Foto: Franke

Allagen sucht Nachfolger von Ingo und Renate Horsch

Schützenfest der St. Sebastianus-Schützen von Samstag bis Montag
Königspaar bewunderte den von Alfons Gerke gebauten Schützenfestvogel 2011

ALLAGEN ■ Für Königspaar Ingo und Renate Horsch geht am kommenden Wochenende beim Schützenfest der St. Sebastianus-Schützen Allagen ihr Regenschaftsjahr zu Ende. Zum Auftakt des dreitägigen Hochfestes trifft sich der Vorstand der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft am Samstag, 9. Juli, um mit der Blasmusik und dem Königspaar zum Waldstadion zu fahren, dort den Schützenfestvogel im Kugelfang zu befestigen und ihn in luftige Höhen zu befördern. Um 17 Uhr treten dann die drei Kompanien an ihren Appellplätzen an: der Süden im Waldstadion, der Norden an der Tankstelle von Heinrich Pankoke, und die Mitte auf dem Johannesplatz. Dann marschieren sie zur Schützenhalle und weiter mit Pastor Müller zur Kranzniederlegung am Ehrenmal am Friedhof. In der Möhnetalhalle werden anschließend langjährige Mitglieder geehrt. Mit einem Festball endet der erste Schützenfesttag.

Am Sonntag, 10. Juli, treten die Schützen um 9.45 Uhr in der Möhnetalhalle an, nehmen dann am Schützenhochamt in der Kirche teil. Dann präsentiert die Blasmusik im Rahmen des Frühschoppens ihr Frühkonzert in der Schützenhalle. Um 15 Uhr treten



Ingo und Renate Horsch freuen sich auf das Schützenfest.

die Schützen erneut in der Möhnetalhalle an, um Renate und Ingo Horsch sowie ihren Hofstaat abzuholen. Im Festzug geht es dann durch die Straßen Allagens. In der Schützenhalle folgt anschließend der Königstanz und gegen 18.30 Uhr der Kindertanz. Danach klingt auch der zweite Festtag mit einem Festball aus.

Besonders früh stehen am Montag die Mitglieder des Allagener Spielmannszuges auf. Sie fahren ab 6 Uhr durch Allagen, spielen Schützenfestweisen, damit auch jeder Schütze geweckt wird und um 8.15 Uhr auf dem Appell-



Vor 25 Jahren regierten Franz-Josef und Karola Horsch.

platz Dorstraße/Schrewenfeld antreten kann. Ab 8.45 Uhr nehmen die Schützen am Schützenhochamt teil; danach stärken sie sich ab 9.30 Uhr beim Frühstück in der Möhnetalhalle. Um 10 Uhr marschieren die St. Sebastianus-Schützen zur Vogelstange im Waldstadion, um dort ihren neuen König zu ermitteln. Um 16 Uhr ist Antreten, um das neue Königspaar mit Hofstaat abzuholen und im Festzug durch Allagen zu führen. Nach dem Kindertanz um 18.45 Uhr folgt die beliebte Polonaise auf den Möhnewiesen. Ein weiterer Höhepunkt des Schützenfestes ist

der Zapfenstreich vor der Kirche. Blasmusik und Spielmannszug sorgen dabei immer wieder für Gänsehaut-Atmosphäre – die Grundsatzreden von Oberst Walter Risse jun. und Pastor Präses Ernst Müller ergänzen dieses Ritual. Mit einem Festball endet auch der dritte Schützenfesttag.

Bereits am Dienstag stattete das Königspaar Ingo und Renate Horsch Schützenfestvogelbauer Alfons Gerke, der seinen ersten Vogel 1954 gebaut hat, gemeinsam mit den Königsoffizieren Stefan Hübnner und Thomas Roderfeld sowie Major Martin Wagener und Rendant Hans-Jürgen Severin vom Geschäftsführenden Vorstand der Bruderschaft einen Besuch ab. Am heutigen Donnerstag wird der Schützenfestvogel 2011 von Nachbarn mit einem Kranz versehen und im Rahmen des Krönungsabends getauft. Bis Samstag nimmt der Vogel einen Ehrenplatz im Hause der Familie Horsch ein, ehe er dann im Kugelfang der Vogelstange befestigt wird. Dort residiert er in voller Pracht bis zum Schützenfestmontag, ehe ihm die neuen Königsanwärter zu Leibe rücken. „300 Schuss sollte der Vogel schon aushalten.“ Diese Prognose entlockten die Gäste Alfons Gerke.